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Marcrean Santos bate o pé e diz que vai continuar no PP
Daqui não saio ,daqui ninguém me tira

RBMT 

A marchinha carnavalesca  "Daqui não saiu, daqui ninguém me tira" serve para analisar a confusão dentro
Partido Progressista (PP) em Cuiabá , envolvendo  o vereador licenciado e secretário de Habitação de 
Cuiabá  , Marcrean Santos e  o  recém presidente do PP  Eusébio Diniz .

Na última reunião no diretório municipal do PP  ficou acordado que aqueles filiados que desejassem
continuar na gestão Emanuel Pinheiro  ,deveriam deixar a legenda,  até uma "carta de anuência" foi
providenciada para  liberar os Pepistas  com perfil  "Pinheiristas " ( Luis Cláudio,  Marcrean e Francisco
Vuolo) eis que Marcrean  não aceitou a proposta e em nota  disse que não vai deixar o PP e muito menos a
gestão de Emanuel Pinheiro,  confusão armada. 

Santos expressou que irá continuar trabalhando pelo mesmo projeto partidário aprovado para as últimas
eleições municiais, quando o PP deliberou oficialmente pelo apoio à candidatura do prefeito de Cuiabá,
Emanuel Pinheiro, que foi reeleito com o apoio dos progressistas. “Continuo trabalhando pelo mesmo projeto
partidário pelo qual fui eleito, por deliberação do partido. Apoiamos a reeleição do prefeito Emanuel
Pinheiro. Fui o segundo vereador mais votado na Capital com esse projeto e todo o meu trabalho continua
pelas pessoas que me elegeram e dentro deste projeto. Estou apenas cumprindo com o que me comprometi há
menos de 3 anos”, afirmou Marcrean em nota.

VEJA NA ÍNTEGRA

Marcrean não aceita ‘carta de anuência’

Secretário de Habitação e Regularização Fundiária de Cuiabá, o vereador licenciado Marcrean Santos (PP)
confirma que participou de reunião da executiva municipal do Partido Progressista, na noite de quarta-feira
(31/05), mas reforça que não aceitou a “carta de anuência” para deixar o partido.

Marcrean reforça que continua trabalhando pelo mesmo projeto partidário aprovado para as últimas
eleições municiais, quando o PP deliberou oficialmente pelo apoio à candidatura do prefeito de Cuiabá,
Emanuel Pinheiro, que foi reeleito com o apoio dos progressistas.

"Continuo trabalhando pelo mesmo projeto partidário pelo qual fui eleito, por deliberação do partido.
Apoiamos a reeleição do prefeito Emanuel Pinheiro. Fui o segundo vereador mais votado na Capital com
esse projeto e todo o meu trabalho continua pelas pessoas que me elegeram e dentro deste projeto. Estou
apenas cumprindo com o que me comprometi há menos de 3 anos”.


